

平成30年度 安芸高田市 成人式



感謝の気持ちを胸に
283名が新たな門出

今年度、安芸高田市で新成人となるのは283名。8月15日(水)にクリスタルアージヨで挙行された成人式には、うち203名が参加しました。式では永井教育長が式辞を述べた後、来賓を代表して浜田市長、先川市議会議員、児玉県議会議員、河井衆議院議員の4名のみなさんが新成人に向けて祝辞を贈りました。記念品の贈呈では、新成人を代表して曾我澤人さんが金川教育委員から記念品を受け取り、その後、迫田風駆さんと上田菜々子さんが『誓いのことば』を力強く宣言しました。続いて行われた記念行事では、行政の取り組みをより身近に感じてもらうと、地方創生推進課、総合窓口課、健康長寿課、商工観光課の4部署が担当事業についてプレゼンテーションを行いました。また、『先輩からのお祝いメッセージ』と題して、市に在住する3名の先輩が登場。出身者、イターン者など、それぞれの立場から未来ある新成人に対して、熱い想いを語りました。夢と期待を胸に、さらさらと目を輝かせる新成人たち。これからの活躍が楽しみです。

誓いの言葉

社会人としての義務と責任を

ひとつひとつ果たしながら社会的信頼を得て、

真の大人となっていきたいと思えます。

先輩たちからのお祝いメッセージ

記念行事では市内で活躍する3名の先輩が講演を行いました。



美土里町出身で市内の中学校に教員として勤務する山際紗月さん。高校生の時に横田神楽団へ入団し、現在も神楽の継承にまい進しています。



高宮町出身で市の保健師として活躍する柳川美夏さん。市民のみなさんと直接触れ合える現在の仕事にとてもやりがいを感じています。



平成26年に広島市から移住。地域おこし協力隊として活動し、今年から市内にカフェ「iegoto(いえごと)」をオープンした南澤克彦さん。



新成人を代表して『誓いのことば』を述べた迫田風駆さん(右)と上田菜々子さん(左)



1これまで町ごとに撮影していた記念撮影を今年は新成人全員で行いました 2式辞を述べる永井教育長 3気持ちを新たに、式に臨む新成人たち 4来賓を代表して新成人に祝辞を贈る浜田市長 5市のマスコット「たかたん」もお祝いに駆け付けました 6記念行事で行われた市のプレゼンテーションの様子 7記念品を贈呈した金川教育委員と受理者の曾我澤人さん